

後期親子ふれあい活動 参加者のおもな感想

- ・いつも温かく子供を見て頂き、ありがたかった。顔見知りもできてよかった。
- ・今回参加させてもらって楽しかったです。みなさんがどの地区の方なのかわからず、仲良くなるまではいきませんでした。参加して良かったです。スタッフの方にも優しくして頂けてありがたかったです。本当にありがとうございました。
- ・子供がまだ小さくて一緒に遊べないので、他の人と話す機会が少なくなってしまうと残念でした。少しずつ私から離れ、ネットワーカーさんと遊ぶ姿を見られて安心した。
- ・ネットワーカーさんの人数が多いかなと思っていたけれど、動き回る我が子をみんなで見てくれていたので、安心して参加することができた。みなさんとても優しく見守ってくれていてありがたかった。ママさんとも話ができて親しくすることができ参加してよかった。
- ・子育てネットワーカーさんには大変お世話になりました。2人連れていたので私が上の子と遊んでいるときは、下の子の相手をしてくださり大変助かりました。上にも書きましたが、バス中のレクリエーションや公園でのまつぼっくりのゲーム、毎回のふれあい遊びなど、子供たちが楽しめるようにみなさんで色々考えてくださっているのがとても伝わりました。ありがとうございました。また、欠席した時には、生涯学習課からお手紙で、今回、次回の遊びの内容のお便りが届いたことも、とても手厚いと感じました。(ほかの予定や体調不良で半分近く欠席してしまいすみませんでした。)
- ・日頃、一人で子育てをしているので、他のママさんやネットワーカーさんなどの大人の方と話をする時間がリフレッシュになって楽しかったです。
- ・些細なことをおしゃべりするだけで、ほっとできる場所があるのはありがたいです。娘と1対1ばかりだとイライラしてしまうこともあるので。